



明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り機敏な行動をしよう

心臓破りの坂を制覇！

校長 濱 畑 昭 成

公務員ランナーで有名な川内優輝。先日のTVで雨の中、防府マラソンで力走していた。つい先日行われた福岡国際マラソンでも見たので、また走っていると驚いて見ていたが、なんと優勝した。彼は「試合が練習です」と言っていた。化け物かと思う。彼はこれまでに参加者が多いことで有名なボストンマラソンで一位になり世界的に一躍有名になった。彼の強さは、何と言っても過酷な条件でのマラソンである。気温5℃、突風と雨が降り続く中で優勝している。日頃条件の伴わない中で練習している様子を感じることである。トップランナーは季節に応じて練習場所を変えたり自分の計画の元でコンディションを整えていく、しかし彼にはそのようなゆとりは無いであろう。逆にそれを自分の良さに変えている。

ところで、本校でも先日持久走大会があった。この日に合わせ練習も積んできた。車で走るとわからないが、港から学校東入口までの道路は、一気に走るには、結構きつい、しかもその坂がレースの最後にあるので、つらい。この坂で勝敗が決まるようなものである。港の方はありがたいことに応援者も多く、平坦地では気持ち良く走れヒーロー気分であるが、ここは応援してくれる人もいない場所であり自分との闘いである。そこを通り過ぎ校庭に下りてくるとみんなが応援してくれてどこにこんな元気があったのか！というぐらい突進してゴールテープを切る。困難のあとでの喜びは大きい。

過酷な条件で勝てる人間ってすごい。心臓破りの坂があるから勝ったと言えるようになりたいものだ。

師走深まり！今年1年間のご協力に感謝します

2019年が希望に満ちた最高の1年になりますように…よいお年をお迎え下さい



子供会でもちつき大会！

いよいよ今年もあと約2週間となり、師走も大詰めを迎えるとしています。今年1年を振り返ると、学校生活も世の中もいろいろなことがありました。皆が元気に過ごしてくれたことが何よりも嬉しい気持ちになります。

毎年、感慨深く思うことではあります、硫黄島で暮らす子ども達も地域の皆様の多くの愛情に支えられた1年でした。

地域の皆様、本当にいろいろとお世話になりました。心から感謝するとともに、皆様が心穏やかに新年を迎えられること祈念申し上げます。

サンタが今年もやってきた！
(青年会の皆様ありがとうございます)

かけ声響いて楽しく餅つき
(高齢者の皆様にも感謝)



「フラワーアレンジメント」教室 TV会議で夢実現！！

県が進めるフラワー事業を何とか硫黄島の子どもたちにできないものかとお願いしたところ……

願い叶ってたくさんの花が届けられ、TV会議を通して専門の先生から授業を受けるという夢が実現しました。

普段は中々花を育てることが難しい状況もありますので、生け花をすることは初体験だった子どもたちも大喜びでした。

当日は一足早くクリスマスの花かご作りに挑戦しましたが、なかなかの出来映えで子ども達も大喜びでした。画面には鹿児島大学の教室にいる先生の顔がくっきりと写され、画面越しに見る花も色鮮やかで、TV会議を通した遠隔授業の可能性も大いに実感できる授業となり大変よかったです。



校内持久走大会 師走路を駆け抜けて



自分との戦い
ベスト尽くして

12月の土曜授業は恒例の持久走大会でした。沿道でのたくさんの声援に心から感謝します。 小学校の低学年から中学生まで走る距離は様々ですが、日頃からの走り込み不足は本校の課題でもあります。 よりたくましい子ども達の育成に努めていきたいと考えています。 子ども達は頑張りました！！

美味しいケーキをありがとうございます！
吉留建設さんより毎年頂いてます

子どもたちは幸せです。この時期になると給食をはじめ、たくさんのかわいいケーキを頂けます。



心の教育の日を実施！

12月6日は「心の教育の日」ということで道徳の授業参観を実施しました。

子どもたちに優しい心を身につけてほしいと話し合う活動を大事にしています。 親子で言葉を交わして



徳田史華さん 5年間 ありがとう

給食調理員（常勤）として5年間、学校の給食室で働いて頂いた徳田史華さんが、この12月をもって退職されることになりました。

母親である幸子さんとともに、いつも美味しい給食を作り続けて下さいました。

史華さんには給食調理だけではなく、ジャンベ活動や学校行事にもスタッフとして助けていただいたので心から感謝しています。

鹿児島市に行かれても元気に頑張ってほしいと心から願っています。



5年間でたくさんのことを学ばせて頂きました。
ここでの経験を活かして次のステップでも頑張ります。本当にありがとうございました。【本人談】

【1月の主な行事】

元旦 初日の出参拝

2日 船祝い

7日 七草 クセンボ

8日 始業式（学校スタート）

30日 立志式・記念講演

小雨の中の霜月祭り

12月11日小雨降る中を霜月祭りを実施しました。地域の皆様と一緒に小雨の中をスタート岳之神から神社まで神様をお連れしました。 子どもたちにも地域の皆様にも幸せが訪れる事を願っています。

